

Les paysans bio veulent faire des émules

Du 6 au 29 novembre, 14 fermes des Pays de la Loire ouvrent leurs portes pour partager leur savoir-faire en agriculture bio.

Pour la 8^e année consécutive, le réseau des producteurs biologiques des Pays de la Loire (Coordination agrobiologique et Groupement des agriculteurs biologiques) organise *Les Bio pratiquent*. Du 6 au 29 novembre, 14 fermes de la région ouvrent leurs portes aux professionnels et aux étudiants du secteur de l'agriculture pour faire découvrir les techniques bio et la valorisation des produits.

« **Cet événement est né autour d'une idée forte : favoriser les échanges directs entre des producteurs bio expérimentés et d'autres producteurs souhaitant découvrir ce mode de production** », explique Patrick Lemarié, chargé de mission à la Coordination agrobiologique des Pays de la Loire.

Ces rencontres permettent le partage des savoir-faire, la découverte des parcours suivis dans le cadre d'une conversion au bio. On y parle de réduction des produits phytosanitaires, de préservation de biodiversité mais aussi de réduction des charge



Le bio a le vent en poupe. Il a créé 10 669 emplois l'an dernier (+13,7 %).

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

et de valorisation de la production. Il s'agit de mettre l'accent sur les solutions efficaces mais aussi d'évoquer les réponses pragmatiques apportées aux difficultés rencontrées.

Chacune des fermes participantes ouvre ses portes autour d'un thème précis concernant différentes activités (volailles, bovins-lait et viande, bovins allaitants, maraîchage, viticulture, grandes cultures...)

La liste des fermes et le programme complet sont disponibles sur le site www.biopaysdelaloire.fr